http://tdc-alumni.jp/organization/dousoukai/kaimu_topics/

今年もいろいろありました。思い起こしてみますと「おめでたいこと」そして「Change」がいっぱいありました。今年のニュースをフラッシュで!

学長との新春対談(座談会)(1月22日)

新春を迎え毎年恒例となりました学長との対談が行われました。

同窓会フォーラムが開催されました

「高齢化社会を迎えての、歯科医療におけるパラダイムシフト」をテーマに口腔機能を 日常の歯科臨床に取り入れようという提案を**2月24日(日)**開催の同窓会フォーラムで 行いました。当日、日本歯科医師会会長の大久保満男先生も講演されました。

同窓会報が変わりました(2月号から)

表紙は、グリーンを基調とした新しいデザインで写真を何枚か載せました。前に前に進 な同窓会が感じられますね。

卒業おめでとうございます。歯科医師国家試験合格おめでとうございます

118 期生が卒業し、あらたな同窓会員として 131 名が入会されました。そして歯科医師国家試験では合格率の 96.9% (新卒) と二年連続日本一という栄誉に輝きました。

同窓会ホームページ、リニューアル

パスワードなしで簡単にアクセスできるようになり、トップページから目的に応じてより速く画面を開けるようにしました。情報も写真もふんだん、アクセス数はうなぎのぼりになりました。

全国歯科大学同窓会・校友会主催「石井みどり支援総決起大会」成功裏に終了

笹川記念会館国際会議場において、**5月26日**に全国28 歯科大学同窓会・校友会主催で「石井みどり支援総決起大会」が開催されました。当日1,000 人を超える参加者のうち東京歯科大学同窓会関係者は120 名を超えました。

だんだん充実してきた学年代表者会(7月7日)

昭和19年卒から平成25年卒までの56学年が出席し、充実した会が開催されました。 支部の縦のつながり、クラス会の横のつながりが同窓会を支える強い力になっているのを 感じました。

http://tdc-alumni.jp/2013/07/10/news/20130707_h25_daihyoushakai/

祝 母校水道橋校舎 新館竣工

平成25年**7月19日(金)** 水道橋キャンパスの新館校舎の竣工式が行われました。昨年の「さいかち坂校舎」に続き素晴らしい校舎が出来上がりました。

http://tdc-alumni.jp/2013/07/20/news/20130719_suidobashi_new_bldg/#more-3146

祝 島村 大先生 参議院選挙当選 (7月21日)

島村 大先生は約 113 万票と日本一の得票をもって当選されました。これで東京歯科大学の同窓では白須賀貴樹衆議院議員と並び衆参両院の議員がそろいました。

http://tdc-alumni.jp/2013/07/23/news/shimamura dai/#more-3153

初めての「新進会員のつどい」が開かれました

本年度から新たな会員区分として母校を卒業後5年間は新進会員、在学生は準会員になりました。そして、これを機に7月28日(日)学術プレゼンテーションを中心とした新進会員が考えた新進会員のための集う会がスタートしました。

http://tdc-alumni.jp/2013/07/29/news/20130728 shinshin meeting/#more-3258

東京歯大学水道橋校舎 竣工記念講演・記念式典・祝賀会が盛大に開催

8月31日(土)、血脇記念ホールにて記念講演と記念式典が、東京ドームホテルで記念祝賀会が行われました。祝賀会では500人をこえる出席者が盛大に校舎竣工をお祝いしました。この歴史に残る講演・式典・祝賀会の模様を紹介した同窓会ホームページでは1日あたりのアクセス数(PC単位)は3,227件と、ホームページ開設以来最高のアクセスカウントを記録しました。

http://tdc-alumni.jp/2013/09/01/news/20130831 suidobashi campus ceremony/#more-3679

第41回同窓会主催全国ゴルフ大会(9月12日)

今年は例年になく早めに予約定員数がいっぱいになりキャンセル待ち状態で「横浜カントリークラブ」での大会を開催しました。当日 123 名の参加があり、広報委員会の熱心な取材により参加者全員の写真をHPに掲載しました。 (HPアクセス数は 5,573 件・9月17日) http://tdc-alumni.jp/2013/09/14/news/20130912 41 golf yokohama-2/#more-3769

クラス会の開催応援

最近の傾向として、若い年代はクラス会を開かなくなっていることから、今年は 113 期と 109 期の 2 つのクラス会開催を応援しました。

血脇記念ホールで評議員会開催、そして最後の総会へ(11月17日)

記念すべき血脇記念ホールで評議員会が開催されました。評議員会後、最後の総会を迎え、長い歴史に幕が落とされました。

http://tdc-alumni.jp/2013/11/22/news/20131117 hyougiinkai/#more-6450

同窓会創立 120 周年記念式典 平成 27年 11月 29日(日)に決定

メインテーマ「医はこれ済生ひとへに仁なり 伝統そして未来への飛躍」

第一期矢崎執行部最後の理事会

12月21日(土)第7回理事会が開催され、本年度理事会日程をすべて終了しました。 本執行部の任期は12月31日までで、来年からは2期目の矢崎会長のもと新執行部が誕生 します。



寄付3億円まであと一息

12月27日時点で、**2億9,834万1千円**。皆様のご協力により3億円まであと一息となりました。目標の5億円にむかって、"頑張ろうコール"は次期執行部に申し送りになりました。なお一層のご協力をお願いします。

http://www.tdc.ac.jp/120/contents/contribute.html

2年間ありがとうございました。

役員一同

(情報ネット推進会議発)